



Sébastien Dos Santos Borges, l'aventure de Grand Nord en direct

publié le 11/12/2014

Présentation de quelques loups qui se préparent pour la course (Yukon Quest).

Sébastien a emmené 8 chiens dans le Gand Nord du Canadien.

Il a deux chiens qui viennent de Sibérie un mâle et une femelle qui sont de race de Malamute. Les six autres chiens sont des Huskies de Sibérie. Minsk, c'est le chef de la meute, un mâle de cinq ans à la robe noire et blanche. Laïca est une femelle de cinq ans aussi à la robe blanche. Ces chiens assurent avec d'autres la puissance au traîneau. Ensuite, il y a Ghoru, celui qui est debout. C'est le sage de l'attelage. Du haut de ses dix ans, il fait profiter de son expérience. On trouve aussi une femelle : Menura. C'est le poids plume du groupe, elle ne pèse que 16 kilos et de ce fait, s'enfonce moins lors d'une importante accumulation de neige.

Arthur Meyer, 5°B.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.